

EXCELSIOR

Acuerdo de la CGT y el Ministro Argentino de Economía Para Resolver la Crisis del País

BUENOS AIRES, 28 de julio. — Doscientas ametralladoras fueron robadas esta mañana por un comando guerrillero en la fábrica de armas "Centro", en el suburbio de Banfield.

Los guerrilleros dijeron ser "montoneros" (peronistas de izquierda). Según el vespertino "Ultima Hora", eran unos quince jóvenes que penetraron en el establecimiento después de someter a los guardias, a las 8.30 de la mañana. Otra versión señaló que los "montoneros" se llevaron también 150 fusiles.

La fábrica "Centro" hace las ametralladoras "Halcón", que usa la policía federal. Se cree que hubo cómplices en el atraco, pues no es usual que haya tantos fusiles al mismo tiempo en la planta.

Por otra parte, mientras la señora María Estela Perón, Presidenta de la República, convalecía, el diputado Tomás Natale, de la principal fuerza opositora, pidió ante la Cámara el esclarecimiento de "una presunta complicidad de altos funcionarios" con un reciente contrabando de armas automáticas británicas.

Se trata de ametralladoras Sterling, que fueron enviadas desde Londres al Instituto de Acción Cooperativa del Ministerio de Bienestar Social, entonces (en febrero) encabezados por José López Rega, ex secretario privado de la presidenta. Según la denuncia, las ametralladoras arribaron el 25 de febrero al aeropuerto internacional de Ezeiza y fueron entregadas a su destino final.

Por otra parte, el movimiento obrero argentino y el nuevo ministro de Economía, Pedro Bonnani, llegaron hoy a un acuerdo en principio para volver a la política de concentración como única salida para la crisis que soporta el país.

Los máximos líderes de la Confederación General del Trabajo (CGT) declararon que "la obrera presentó su sincero y leal apoyo a la nueva dirección económica, para que el país logre definitivamente su despegue y el bienestar de la población".

Casildo Herreras, líder má-

ximo de la CGT, dijo que los objetivos son poner en marcha un "plan de emergencia económica".

Bonnani se mostró partidario de volver a la política de concertación social concebida en enero de 1974 por el ex Presidente Juan Domingo Perón para impulsar el ambicioso "plan trienal de desarrollo", con amplia participación del tripode justicialista: gobierno, obreros y empresarios.

SE AGUDIZA LA RECESION

A propósito de la situación económica, "El Cronista Comercial" publicó hoy que la temida recesión tantas veces anunciada ya es una realidad indiscutible llamada a extenderse a lo largo y a lo ancho de la economía, hasta que se ponga en práctica un plan efectivo anticíclico.

El líder máximo de la Unión Cívica Radical Ricardo Balbín, declaró hoy ante un juzgado que nunca recibió documentación militar sobre las actividades de la organización terrorista conocida como "Triple A", cuya jefatura política fue atribuida al ex secretario presidencial José López Rega.

Balbín acudió después que el abogado Miguel Radrizaani presentó la denuncia ante dicho tribunal contra los jefes de la triple A, que

en un año cometió muchos asesinatos políticos.

El denunciante sostiene que la AAA fue investigada por el ejército argentino, cuyo mando entregó en abril una carpeta de antecedentes y sus integrantes para conocimiento del Ministerio de Defensa. Otra igual le fue entregada a la Presidenta Perón por el doctor Ricardo Balbín, en una entrevista a principios de año.

Balbín dijo al dejar el juzgado que "es una versión total y absolutamente inexacta, pues no conozco nada al respecto".

Según Jonathan Kandell, de The New York Times, con la salida de José López Rega de Argentina, la prensa, la televisión y otros medios masivos, están gozando de mayor libertad de expresión que nunca en los últimos dos años de régimen peronista.

Los periodistas que tuvieron que salir del país comenzaron a regresar. Ya se permiten bromas a costa de López Rega y hasta se dará tiempo en las televisoras a los partidos no peronistas para que expresen sus puntos de vista.

Información de AP, AFP, Latin-Reuters y The New York Times.